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No dia primeiro do mês de novembro do ano de dois mil e doze, às oito horas e 1 
quarenta e quatro minutos, na Sala Multiuso da Fundação de Ensino e Pesquisa em 2 
Ciências da Saúde-Fepecs, localizada no SMHN, Quadra 03, Conjunto A, Bloco 01, ed. 3 
Fepecs, em Brasília-DF, deu-se início à décima oitava Reunião Ordinária do Colegiado 4 
de Gestão da Fepecs, com a presença dos membros: Berardo Augusto 5 
Nunan/CODEP, Ena de Araújo Galvão/ETESB, Luzia Helena Gomes de 6 
Sousa/CAO, Leonora de Araújo Pinto Teixeira/CCE, Lidiane Maia dos Santos/BCE 7 
e Maria Dilma Alves Teodoro/ESCS, e da Coordenadora Gislene Regina de Sousa 8 
Capitani/DE que presidiu os trabalhos.  Convidados: Ilton Anselmo de Lima/CAO,  9 
Ethienne Albuquerque Rodrigues/CAO e Thiago Rodrigues Carneiro/PROJUR.  10 
Iniciados os trabalhos, foi justificada a ausência de Anderson Cardoso de 11 
Araújo/PROJUR e Carlos Augusto de Medeiros/ASPE, por terem outro compromisso, e 12 
de Orlando dos Santos de Oliveira Filho/CG, por não ter tomado posse.  Logo depois, a 13 
questão levantada pela Leonora a respeito de indicação de substitutos oficiais para o 14 
Colegiado de Gestão da Fepecs, ficou para ser discutida na próxima reunião, conforme 15 
proposto pela Dra. Gislene.  Ainda com relação ao art. 5º - Da Composição, o Dr. 16 
Berardo sugeriu acrescentar um parágrafo com a seguinte redação: “No impedimento 17 
de ambos, um representante indicado poderá ter direito a participação com direito a 18 
voz.”  Em seguida, passando-se às pendências da reunião do dia 26.10.2012: item a) o 19 
Dr. Berardo disse que ele, a Ana Lúcia/Gab/Fepecs e o Vinícius, estudante do Curso 20 
de Medicina da Escola Superior de Ciências da Saúde-ESCS, entregaram em todos os 21 
Gabinetes da Câmara Legislativa do Distrito Federal, preferencialmente aos 22 
Assessores, as demandas da Fepecs, visando conseguir emendas parlamentares.  23 
Devido à agenda do Dr. Berardo ainda não foi possível ir até a Câmara Federal.   Item 24 
b)  a Dra Dilma disse que já contatou a SES sobre o conserto do elevador da ESCS e 25 
ficou de encaminhar foto do local. Item c)  a Dra. Dilma disse estar tratando sobre o 26 
assunto com o Delmo do Gabinete da SES, a fim de agilizar a liberação dos servidores 27 
para a capacitação docente, os quais não dependem de liberação de carga horária.  28 
Item d) ficou para ser discutido quando da apresentação do item 1.1. da Ordem do Dia.  29 
Item e) já foi resolvido.  Informes – a) A Dra. Gislene informou sobre a exoneração do 30 
Paulo Roberto Menezes Lima/CAO, a nomeação da Luzia Helena Gomes de Sousa 31 
para a CAO e a nomeação do Orlando dos Santos de Oliveira Filho para a Chefia de 32 
Gabinete da Fepecs, no lugar da Luzia. Por oportuno, a Diretora Executiva deu as boas 33 
vindas à nova Coordenadora e desejou sucesso no desempenho de suas funções.  b) 34 
A Dra. Dilma informou sobre a assinatura do contrato para realização do vestibular 35 
2013 da ESCS, já está em andamento a elaboração do edital.  Respondendo à Dra. 36 
Gislene, sobre o pedido de inconstitucionalidade das cotas, feito pelo Procurador-Geral 37 
da República, Roberto Gurgel, tendo em vista que na ESCS as cotas são específicas 38 
para estudantes oriundos do ensino público do “Distrito Federal” e na lei federal consta 39 
ensino público “de todo o país”, a Dra. Dilma disse que o Procurador pediu apenas a 40 
revisão da norma, mas por a liminar ainda não ter sido julgada, não terá repercussão 41 
sobre o próximo vestibular.   A Dra. Gislene pediu para a PROJUR tentar conseguir 42 
uma cópia do Projeto de Lei sobre cotas, elaborado pela Dep. Eliana Pedrosa, que 43 
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propõe a alteração da Lei proposta por ela em 2004, com o objetivo de a Fepecs fazer 44 
suas contribuições.  Enquanto isso, a ESCS ficou de analisar a Lei atual e fazer 45 
propostas de modificações/acréscimos.  Após, a Diretoria Executiva, a ESCS e a 46 
PROJUR deverão se reunir para programarem visita à Dep. Eliana, ao líder do Governo 47 
e ao líder da Câmara, no intuito de apresentarem a proposta da Fepecs.  c) Dando 48 
continuidade aos informes, a Leonora informou que os Trabalhos de Conclusão de 49 
Curso-TCC do Curso de Graduação de Enfermagem da ESCS estão superando as 50 
expectativas, inclusive participou de banca examinadora juntamente com o Prof. 51 
Mourad Ibrahim Belaciano, que também ficou encantado com os trabalhos.  A Dra. 52 
Gislene considerou que o Curso de Medicina tem algumas coisas a aprender com o 53 
Curso de Enfermagem, como o eixo Habilidades Profissionais em Enfermagem e o 54 
TCC, mesmo não sendo obrigatório, seria um quesito de avaliação da qualidade do 55 
Curso de Medicina.  Disse ter ficado orgulhosa com o informe, acrescentando que 56 
diversas pessoas elogiam muito esta turma da Enfermagem.  A Leonora também 57 
registrou elogio aos docentes, aos orientadores e ao grupo de organizadores do 58 
evento.  A Dra. Gislene pediu para divulgar o evento inclusive no site da Fepecs.  A 59 
Luzia, que foi Assistente da ESCS por vários anos, agradeceu os elogios e o carinho 60 
de todos, pois, enquanto membro da equipe, sempre fez o possível para colaborar com 61 
a Escola.  Por oportuno, disse ser um desafio grande para ela trabalhar na área de 62 
apoio operacional, pois sua atuação maior foi na área de gestão de pessoas, disse 63 
contar com o apoio de todos, em especial, dos servidores da CAO.  Sobre o item c) dos 64 
Informes, constante da pauta, referente à uma pendência da reunião do dia 65 
26.10.2012, sugeriu que a Dra. Dilma colaborasse com a elaboração do documento 66 
informando as dificuldades de todo o processo seletivo para docência, a fim de incluir 67 
também as dificuldades enfrentadas pelo Curso de Medicina.  Dando início à Ordem do 68 
Dia, invertendo a sequência, com relação ao item 1.2. Recursos Fepecs disponíveis 69 
para 2012, o Ilton/GEOF/CAO informou que excluindo-se os processos que estão na 70 
Central de Compras, os convênios que não foram executados e a folha de pagamento, 71 
foi executado, até o momento, 86,4% do orçamento da Fepecs.  A Dra. Dilma, explicou 72 
sobre o Convênio do Crack que ele só foi publicado no final de setembro, mas está 73 
sendo providenciado para que o curso comece em janeiro de 2013. Prosseguindo, o 74 
Ilton disse que tem um total de R$ 1,3 milhão disponível.  A Dra. Gislene disse que 75 
deste valor disponível, R$ 700, mil havia sido, inicialmente, previsto para realização do 76 
vestibular, mas por não ter sido gasto e visando melhorar a execução orçamentária, é 77 
necessário utilizá-lo a fim de evitar sua devolução.  Nesse sentido, o Dr. Berardo 78 
apresentou como demanda da Coordenação de Desenvolvimento de Pessoas-CODEP, 79 
a compra de vagas de curso e a adesão à ata para a rede wireless, que custariam 80 
aproximadamente R$ 450, mil.  A Dra. Gislene pediu para a Luzia verificar andamento 81 
do ofício enviado à Universidade Federal do Paraná solicitando permissão para adesão 82 
à ata.  Também pediu para os gestores verificarem em seus setores cursos de 83 
interesse visando a compra de vagas.  Deverá ainda, com o objetivo de garantir a 84 
participação dos servidores, ser elaborado termo de compromisso a ser assinado pelos 85 
interessados, estipular frequência exigida e, caso não haja a participação integral, o 86 
inscrito deverá arcar com as despesas do curso.  Em seguida, passando ao item 1.1. 87 
Déficit de servidores – a Dra. Gislene passou a falar sobre as condições precárias em 88 
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que a Fepecs está funcionando com relação a técnicos administrativos e profissionais 89 
das áreas, assunto a ser tratado com a Natividade da SUGETS/SES, no dia 90 
14.11.2012.  Esclareceu que neste primeiro momento, seria discutido sobre a situação 91 
atual da Fepecs e qual o quantitativo necessário para minimizar o déficit existente.  Em 92 
outro momento, será discutido sobre a necessidade de pessoal, considerando a 93 
proposta de criação da Universidade.  Deste modo, a Ethienne, Gerente de Pessoal, 94 
apresentou uma planilha com as necessidades setoriais elaborada, em março de 2012.  95 
Em virtude, da necessidade de atualização dos dados constantes da planilha e a 96 
impossibilidade de dar continuidade à reunião, devido ao início de um evento no grande 97 
auditório, foi acordado pelos presentes que os gestores deverão atualizar os dados, 98 
levando em conta inclusive o quantitativo de servidores que irá aposentar em 2013, e 99 
transmitir a proposta setorial para o e-mail da Gerência de Pessoal, até a próxima 100 
terça-feira, dia 06.11.2012.  Não havendo nada mais a ser tratado, às dez horas e 101 
cinquenta e cinco minutos a reunião foi encerrada.  E para constar, eu, Janaína Maria 102 
dos Santos Silva, matrícula nº 026.3798-7, lavrei a presente ata, que lida e aprovada, 103 
será assinada por mim................................................................................, e pelos 104 
membros presentes. 105 

 

______________________________________________ 

Gislene Regina de Sousa Capitani – Coordenadora 

______________________________________________ 

Anderson Cardoso de Araújo – Membro/PROJUR 

______________________________________________ 

Berardo Augusto Nunan – Membro/CODEP 

______________________________________________ 

Carlos Augusto de Medeiros – Membro/ASPE 

______________________________________________ 

Ena de Araújo Galvão – Membro/ETESB 

______________________________________________ 

Leonora de Araújo Pinto Teixeira – Membro/CCE 

______________________________________________ 

Lidiane Maia dos Santos – Membro/BCE 
______________________________________________ 

Luzia Helena Gomes de Sousa – Membro/CAO 

______________________________________________ 

Maria Dilma Alves Teodoro – Membro/ESCS 

______________________________________________ 

Orlando dos Santos de Oliveira Filho – Membro/Chefia de Gabinete 
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Substitutos:  
 
______________________________________________ 
Ilton Anselmo de Lima/CAO 
 
______________________________________________ 
Ethienne Albuquerque Rodrigues/CAO  
 
______________________________________________ 
Thiago Rodrigues Carneiro/PROJUR 
 
 
 
 
 
 


